
「やさしい日本語」とは、日本語に不慣れな人でも、必要な情報を受け取ることができるよう 

わかりやすくした日本語です。 

 

□ 第 1回 災害編  
緊急時に、外国人住民を情報弱者にしないよう簡潔な表現による 

伝え方を学びます。 

【日 時】2023年９月８日（金）午後 2時～４時 

【講 師】京都工芸繊維大学 名誉教授  水野 義道 先生 

 

□ 第２回 会話編  
会話によるコミュニケーションについて学びます。 

【日 時】2023年１0月 23日（月）午後 2時～４時 30分 

【講 師】神戸日語学院主任講師  斎藤 明子 先生 

 

いずれも 

【場 所】潮芦屋交流センター （芦屋市海洋町 7番 1号） 

【受講料】無料 

【対 象】日本語ボランティアの方、「やさしい日本語」に関心のある方 

         受講希望の方は事前にお申し込みください。 

 

【問い合わせ・申し込み先】 

芦屋市立潮芦屋交流センター （指定管理者：NPO法人芦屋市国際交流協会） 

TEL：0797-25-0511     

FAX：0797-25-0512  

Email：aca@npo-aca.jp 

この講座はひょうご国際交流団体連絡協議会から助成を受けて実施します。 


